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７月１７日（木）PTA主催「AED講習会」を行いました。 

５０人の参加で内 PTAが１９名。             

活動中に突然心臓発作で命を失くした高校生のビデオ

から始まり、簡単に使える操作方法を２人ペアーで講習。

生徒たちの反応も楽しくあっという間の１時間でした。 

アンケートからも定期的に講習することで身に着き安心 

して使えるようになる。毎年の講習会の大切さを実感しま 

した。また、AEDがあることで命が助かっていることも多く、 

誰もが使えるようになる AED講習会の普及が大事だと感 

じました。 

研修委員会  神森 由美子 

 

 

 

 

 

 

 

＜二人組でAED必要場面のスキットもした＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      ・こんなに簡単だとは思わなかった。機会があれば勇気をだして使いたい。 

・AEDの使い方がわかり、勉強になった。 

・AEDの使い方がわかったので参加して良かった。 ・実際に使えるかどうか心配になりました。 

・初めてだったが、少し身近に感じることができて良かった。 ・知らないこともあり大変勉強になりました。 

・昨年に引き続きの参加ですが、忘れていることもあり認識できました。  ・AEDがすごいと思いました。 

・とてもわかりやすかったです。何回も受けないと、いざという時に中々動けないと思うので機会があればまた参加

したいです。 ・疑問に思っていたことがわかって、すごく良かったです。  

・以前にもAEDの講習会を受けましたが、以前より簡単かなと思いました。定期的に受ける方がいいかなと思いま

した。 ・色々な AEDの講習会に出てきましたが AEDの存在の大きさを痛感。 

 ・何年か前に１度参加させていただいたことがあるのですが、すっかり忘れてしまっていたので再確認できて良か

ったです。頭では分かっていてもとっさの時にはどうしていいのか頭が真っ白になりそうなので、こういう機会が

あれば参加してみたいと思います。 

・昨年に引き続き２回目の受講でしたが忘れている事も多く再確認できとても良かったです。 

 

 

・何年か前に１度参加させていただいたことがあるのですが、すっかり忘れてしまっていたので再確認できて良かっ

たです。頭では分かっていてもとっさの時にはどうしていいのか頭が真っ白になりそうなので、こういう機会

アンケートより

結果 


